



Antwort zur Anfrage Nr. 0447/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Grünpflegemaßnahmen in Hechtsheim (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welchen Pflegekategorien sind die Grünflächen und Spielplätze in Hechtsheim nach dem neuen Konzept zugeordnet?

Im Grünbestand ergeben sich keine Änderungen. Allerdings wird die Tunneldecke nach erfolgter Übergabe nur als „Weitere Fläche“ gepflegt.

2. Gibt es eine Aufstellung der vorgesehenen Pflegemaßnahmen und kann diese dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt werden?

Grundsätzlich sind in den geographischen Daten der Stadt Mainz alle dem Grünamt unterstehenden Flächen farblich, getrennt in Kernflächen (dunkelgrün) und Weitere Flächen (hellgrün) dargestellt. Bei den Kernflächen werden in der Regel alle gärtnerischen Maßnahmen durchgeführt, die einen angemessenen Pflegezustand sicherstellen. In den Weiteren Flächen sind 2 Pflegemaßnahmen pro Jahr vorgesehen, um die Verkehrssicherheit in den Flächen zu gewährleisten.

3. Ist es vorgesehen Mülleimer an den Grünflächen abzubauen?

Soweit Mülleimer nicht beschädigt sind oder eine Unfallgefahr darstellen, verbleiben diese grundsätzlich in den Flächen, unabhängig ob es sich um eine Kernfläche oder Weitere Fläche handelt. Defektes Mobiliar wird in Kernflächen repariert bzw. ersetzt, in Weiteren Flächen wird es nach Informationen an die Ortsverwaltung ersatzlos abgebaut.

Mainz, 11. März 2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete